

## 中学生のビ市研修を応援

### アート不動産 30万円寄付で3人拡大



中学生ビクトリア市研修に寄付したアート不動産の  
櫻井社長と櫻井専務（左から）

盛岡市本宮のアート不動産 櫻井澄男社長はこのほど、盛岡国際交流協会の「中学生ビクトリア市研修」に30万円を寄付した。寄付

という。

今年23回目の同研修

は市内の中学生が8日

間、カナダ・ビクトリ

ア市で学校生活やホー

ムステイを体験する。

参加枠は20人をピーク

に減少をたどり、4年

前から12人となってい

た。同社の寄付により

今年は15人に増員され

た。

同社は約10年前から

国際交流協会へ寄付

するなど、地域の国際

活動に継続した支援を

している。同研修への

寄付は、子どもらのコ

ミュニケーション能力

を育み、世界で活躍す

る人材を育成したいと

始めた。

櫻井社長は「子ども

は国の宝。地域社会に

尽くせる国際的な人材

を、われわれ地元の中  
小企業が育てていく必  
要がある」とし、「研  
修を自信や励みにして  
将来につなげてほし  
い」と期待した。寄付  
は来年以降も継続する  
意向。今回の寄付を通  
じて、国際社会に対応  
する企業作りも進めた  
という。

櫻井大介専務は「外  
国人の客が増え、将来  
的には外国人の雇用も  
必要になる。外国人に  
とつても魅力的な企業  
を目指したい」と意欲  
を語った。

同研修には今年13校  
44人の応募があった。  
作文審査とスピーチコ  
ンテストを通過した生  
徒らが、10月29日から  
研修に向かう。